

CON STEPHANY GRIFFITH-JONES, MANUEL MARFÁN Y ENRIQUE MARSHALL DE ASISTENTES, EGRESADOS DE LA FEN DE LA U. DE CHILE HOMENAJEAN A MARIO MARCEL



En el encuentro de camaradería compartieron egresados de la FEN.

"Tenida informal con chaqueta", decía la invitación que recibió un grupo de egresados de la Facultad de Economía y Negocios (FEN) de la Universidad de Chile convocados por Jaime Calderón Riveros.

El jueves 12 de diciembre, a partir de las 8 de la tarde, llegaron la vicepresidenta del Banco Central, Stephany Griffith-Jones; el exministro de Hacienda Manuel Marfán y el exconsejero del Banco Central Enrique Marshall, entre otros, para un "sentido homenaje" al ministro de Hacienda, Mario Marcel.

El encuentro se realizó en el restaurante Caleuche, en Providencia. Allí Manuel Marfán realizó una semblanza del homenajeado y destacó en especial su trayectoria en el servicio público. Marfán y Marcel se conocen desde hace décadas, cuando ambos trabajaron en Cieplan y luego fue-

ron intercambiando caminos en los gobiernos de la Concertación. Ambos han pasado, además, por Hacienda y el Banco Central.

El programa tenía contemplado la "Presentación Musical de Jimmy Bascuñán con letra de Augusto Pinochet y dos canciones marineras".

A la cena llegaron varios otros egresados de la FEN de la Universidad de Chile. Estuvieron Rafael Reusch, Antonio Tuset, Javier Heusser, Eugenio Correa, Juan Carlos Scapini, Enrique Errázuriz y Juan Carlos Tapia, entre otros. Ha habido eventos similares, como en abril de 2023, cuando ex egresados de las generaciones 1970 a 1975 invitaron a Óscar Landerretche Moreno.